

## Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme und für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Cécile Krebs-Zäch

erfahren durften.

Einen besonderen Dank möchten wir an Pfarrer Franz Rosenberg für die tröstenden Abschiedsworte und für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsmesse richten.

Ganz speziell danken wir Kari Rechsteiner für den musikalischen Blumenstrauss mit dem Hackbrett.

Ebenfalls danken wir herzlich dem Team des Alters- und Pflegeheims Logisplus Lilienweg in Köniz für die liebevolle Pflege und Betreuung.

In unseren Dank möchten wir alle einschliessen, die am Leben von Cécile teilgenommen haben, sie in allen Zeiten begleitet und ihr Liebe, Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht haben und die liebe Erinnerungen mit uns teilen.

Köniz, im Januar 2017

Die Trauerfamilien